

Kantonsratsbeschluss

Vom 07.07.2021

Nr. AD 0099/2021

Dringlicher Auftrag fraktionsübergreifend: Weiterführung der zentralen Beschaffung für die Feuerwehren

Der Kantonsrat von Solothurn beschliesst:

Der dringliche Auftrag «Weiterführung der zentralen Beschaffung für die Feuerwehren» wird erheblich erklärt.

Der Regierungsrat wird beauftragt, unverzüglich die erforderliche Grundlage im Gebäudeversicherungsgesetz zu schaffen, welche der SGV die Beschaffung von Feuerwehrmaterial inkl. -fahrzeugen und den Betrieb des Feuerwehrzentrallagers ermöglicht.

Im Namen des Kantonsrats

Hugo Schumacher
Präsident

Markus Ballmer
Ratssekretär

Dieser Beschluss unterliegt nicht dem Referendum.

Verteiler

Volkswirtschaftsdepartement
Solothurnische Gebäudeversicherung (3)
Aktuarin Justizkommission
Kantonale Finanzkontrolle
Parlamentdienste (1954/2021)